



Detienen en España a exfuncionario de la CNBV y se viene un embarradero



1.- Billetes. Con la detención en España del que fuera director de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores en los últimos años del gobierno de Carlos Salinas y gran parte del sexenio de Ernesto Zedillo, Eduardo Fernández, saldrá a relucir una serie de trapacerías en las que estuvieron involucrados personajes como el inefable Luis Téllez, creador del horrible instrumento para salvar a los banqueros llamado Fobaproa. Otro nombre enlistado es el de Jorge Lankenau y no faltan los aviesos “Amigos de Fox”, liderados por Lino Korrodi. Una de las truculencias de Luis Téllez, acompañado de su compadre y socio Eduardo Bours Castelo, fue desaparecer las aportaciones de un grupo de empresarios que constituyeron GEAM (Grupo Empresarial Agropecuario de México) que pretendieron comprar Del Monte Fresh, capitaneados por Carlos Cabal Peniche. Esperen programas.

2.- Votos. Bien dicen los políticos mexicanos que “el que no transa, no avanza”. Y siguiendo al pie de la letra ese imperdible consejo, en la lista de los aspirantes del PRI al Senado están en los lugares de privilegio: Alejandro

Alito Moreno, actual dirigente del tricolor; Carolina Viggiano, secretaria general del partido; Pablo Angulo, quien es diputado; Cristina Ruiz Sandoval, diputada; Manlio Fabio Beltrones, exdirigente nacional del tricolor y expresidente de la Cámara de Diputados; Ana Lilia Herrera, diputada, y Carlos Humberto Aceves del Olmo, dirigente de la Confederación de Trabajadores de México. Éstos ya transaron y avanzaron.

3.- Billetes. Sigue el interés de los inversionistas en la construcción de Parques Industriales a través de lo que será la más rápida conexión entre los océanos Atlántico y Pacífico, el Tren Interoceánico, conocido ya como el Transistmico. Uno de los más adelantados en la edificación de infraestructura de los Parques Industriales es el desarrollador Ricardo García Oseguera. El Podebi “Textistepec” está a 45 kms. de Coatzacoalcos y tiene una superficie de 481.58 Hectáreas. Estos polos establecerán complejos industriales que generarán y transformarán mercancías para que lleguen condiciones más competitivas a los mercados mundiales. Los otros polos son Coatzacoalcos II, San Juan Evangelista Jáltipan, Ixtaltepec, Ciudad Ixtepec, Santa María Mixtequilla, San Blás y Salina Cruz.

4.- Votos. El que sigue con una intensa campaña en la zona sur de Los Ángeles, California, para llegar a ser uno de los primeros diputados federales migrantes es Víctor Mendoza. Apoyado por las principales organizaciones representantes de las entidades de la República Mexicana en esa región de California, la más numerosa, por cierto, es la de sus paisanos jaliscienses, Tony Galán y Mary Tena. Víctor Mendoza tiene la simpatía de duranguenses, oaxaqueños, guanajuatenses, michoacanos, zacatecanos entre otras importantes comunidades migrantes de la zona. El voto migrante por primera vez empieza a pintar en serio en las elecciones presidenciales de México.